

**II-4522** der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates

**XIV. Gesetzgebungsperiode**

**Nr. 2259**

**1978 -12- 13**

**A N F R A G E**

der Abgeordneten Dr. Ettmayer  
und Genossen

an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten  
betreffend Äußerung des Außenministers zur Rolle der Außen-  
politischen Gesellschaft

In der "Presse" vom 17.11.1978 heißt es im Bericht über die Feier zum zwanzigjährigen Bestehen der Österreichischen Gesellschaft für Außenpolitik: "Außenminister Pahr wies darauf hin, daß die Außenpolitische Gesellschaft ihr eigenes Ziel, einen großen Teil der Bevölkerung anzusprechen, nicht erreicht habe. Wie Pahr meinte, soll die Gesellschaft auch zu aktuellen Tagesfragen Stellung nehmen."

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten folgende

**A n f r a g e :**

- 1) Warum glaubt der Herr Außenminister, daß die Außenpolitische Gesellschaft "ihr eigenes Ziel, einen großen Teil der Bevölkerung anzusprechen", nicht erreicht hat?
- 2) Welche Unterstützung wurde der Österreichischen Gesellschaft für Außenpolitik vom Außenminister gewährt, um ihr Ziel zu erreichen?

- 2 -

- 3) Welche finanziellen Mittel werden im nächsten Jahr der Österreichischen Gesellschaft für Außenpolitik durch das Bundesministerium für Auswärtige Angelegenheiten zur Verfügung gestellt?
- 4) Welche Initiativen sollten nach Ansicht des Bundesministers für Auswärtige Angelegenheiten von der Österreichischen Gesellschaft für Außenpolitik gesetzt werden, damit sie ihr Ziel erreicht?
- 5) Welche Initiative wurde vom Herrn Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten selbst gesetzt, um "einen großen Teil der Bevölkerung anzusprechen"?